



UNAM avanza al 122 en Ranking Webometrics

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA UNIVERSIDAD Nacional Autónoma de México (UNAM) avanzó tres lugares respecto del 2024 en el Ranking Webometrics de este año que elabora el Cybermetrics Lab del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) de España.

De esta manera, la máxima casa de estudios se colocó en el puesto número 122 a nivel mundial, colocándose así como “una de las instituciones de educación superior más relevantes”.

el tip

LA UNIVERSIDAD se ubica en la posición 122 a nivel global y es la segunda mejor institución de educación superior en América Latina, según el Ranking Webometrics 2025.

La evaluación realizada a 32 mil universidades considera distintos criterios, como el volumen, la calidad y accesibilidad del conocimiento, así como la difusión del conocimiento en acceso abierto y la presencia de la universidad en la web.

A nivel región, la UNAM se consolidó como la segunda mejor universidad en América Latina, en donde el primer puesto es ocupado por la Universidade de São Paulo (USP), mientras que dentro de México es la única que se encuentra dentro del top 500 mundial.

“Es, además, la única institución dentro del top 10 regional que logró mejorar su posición lo que da cuenta del compromiso sostenido de la universidad con el fortalecimiento de su producción académica, su proyección internacional y su responsabilidad con el conocimiento abierto”, expresó la institución.

La máxima casa de estudios apuntó que el avance en este top resulta importante debido a que permite abonar al clima de transparencia que refleja la necesidad de que haya escuelas de educación superior. “Este posicionamiento adquiere especial relevancia en un momento donde la transparencia, la accesibilidad y el impacto social del conocimiento son fundamentales para medir la pertinencia de las universidades”, subrayó.

La UNAM se dijo comprometida a mantener una política para ampliar el acceso y fortalecer la visibilidad del conocimiento que se produce en sus aulas y laboratorios, para contribuir activamente a la solución de los grandes desafíos de México.



LA MÁXIMA Casa de Estudios en imagen de archivo.

Foto: Especial



ESTE posicionamiento adquiere especial relevancia porque el acceso e impacto social del conocimiento son fundamentales para medir la pertinencia de las universidades”

UNAM
Comunicado